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後記

最近深呼吸を意識してするようになりました。「ため息」出そうになったら代わりに「深呼吸」とご先祖
様も言ってたような、、、（笑）このような時ですので、しつこく原稿の催促して「ごめんなさい」の心境
でしたが、深呼吸しながら何とか 32号も発行できました。
それぞれに何かと大変な時に快くリベコミに原稿をお寄せいただいた皆様、心和む花々の話題や写真を
ご提供いただいた「花の会」の皆さま、感謝申し上げます。ありがとうございました。31 号アンケート
でお届けいただいた声から今回は管理センターのサービスを特集しました。お手元に届いた 32 号、皆様
に役立ち、そして楽しんでいただけたら嬉しいです。 （Ｆ）
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豊浜にお住いの写真家・甲斐順一さん
が撮影された雲が主役の写真、撮影地
は福岡の各所なのですが、何枚かリベー
ラが写っているのがあります。
今回はコレ！

https://ribera906.net

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン
雲の情景

虹とリベーラ

1963 年 福岡市生まれ
1987 年 九州産業大学デザイン科卒
1993 年 「雲の情景」を撮り始める
1999 年 写真集「ImPressions－雲の情景―」出版
2006 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」Blog 開設
2012 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」HP開設
2019 年 　インスタグラム開設　instagram.com/kumonojokei/

1996 年 Canon サークル 10月号
1997 年 日本カメラ 12月号
2000 年 日本カメラ 10月号
2004 年  朝日新聞「ふくおかストリート」
2008 年 ＦＢＳ福岡放送 「めんたいワイド 」
2009 年 ＫＢＣ九州朝日放送 「ドォーモ 」
2014 年 ＦＢＳ福岡放送 「NEWS 5 ちゃん 」

甲斐順一さんの

横 顔

雲と
　リベーラガーデン

【プロフィール】

「雲」という身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた
写真“情景写真”を撮っています。
撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める
だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

すべて銀塩 35ミリ判一眼レフカメラ、ポジフィルムを使用しています。

【撮影コンセプト】

【 撮 影 機 材 】

【メディアでの紹介】

令（よ）き時代を迎えた今、皆さんにとって日常が令（よ）き日でありますように
題字：松尾 泰子
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■理事会運営ルール策定

前号でお知らせしたとおり、理事会運営ルール専
門部会から答申した「リベーラガーデン修繕マニュア
ル」が、1月に開催した第24期第7回定例理事会決
議にて発効しています。工事発注のルールを明文化
したものです、興味のある方は管理センターで読めま
すので是非ご一読ください。
さて、昨今の社会的状況もあり2月・3月は専門部
会を開催できませんでした。。。しかし、当専門部会の
取り組みはこれで終わりではありません。本稿執筆時
点(4月)で今期は残り数か月ですが、前号でもお伝え
したようにリベーラを暮らしやすく持続可能な生活共
同体にするために、ラストスパートをかけていきますの
で引き続きご支援のほどどうぞ宜しくお願い致します。

（第24期 部会長　Ｋ棟　土井 勇介）

■管理委託

今般、管理業務委託先である大和ライフネクストか
ら、管理委託費及び清掃業務委託費の見直しについ
て要望を受けたところです。
これは、昨年の「消費税引き上げ」と併せて、「最
低賃金の引き上げ」に伴うものとして契約金額の見
直しについて提案を受けたものです。
また、従来から無償にて提供されていた一部人件
費及び営業管理に係る経費についても必要額を要望
したいとのことであります。これに伴って、管理委託
費の引き上げが避けられない状況となるものです。
これら管理委託費等の引き上げの要因となるもの
については、避けることが出来ない事情によるもので
あると認められることから、必要なサービスを見直し、
可能な限り引き上げ額を抑制し、また、管理費の引き
上げにはつながらないような金額に抑え込み、理事
会へ答申させていただいたところです。ご理解をお願
いいたします。
管理委託会社そのものについての見直しについて

は時間的な余裕がないことから、次年度までの継続
課題として検討が必要になるものと思われます。
より良いリベーラガーデンとするためには、区分所
有者の方、全員のお力が必要です。
引き続きみなさんのお力添えをお願いいたします。

（第24期 部会長　Ｄ棟　森畑 穰治）

■管理規約

管理規約専門部会では、第２４期において、以下
の活動を行いました。
1.第23期の臨時管理規約専門部会…令和元年６月２９日（土）
　毎年度、福岡市住宅計画課が行っている「マンショ
ン管理規約適正性診断」を、当管理組合も第２３
期受診を第２３期８月の第１回管理規約専門部会
で検討しましたが、毎年度の受付（受付開始７月１
日）件数が十数件と少ないため、受付開始後、約
一カ月で受付が終了していました。
　このため、第２４期では必ず受診することとして、
第２３期中の６月２９日（土）に「第２３期臨時管理
規約専門部会」を開催し、令和元年度の福岡市住
宅計画課実施の「マンション管理規約適正性診断」
に応募することを決定しました。
2.福岡市住宅計画課に「マンション管理規約適正性
診断」の申し込み…令和元年７月１２日（水）
•同日、福岡市の住宅計画課から、９月１２日（木）；
14:00 ～ 14:50の実施決定の回答を得ました。

3.福岡市役所を訪問し、「マンション管理規約適正性
診断」…令和元年９月１２日（木）
•管理規約専門部会が、福岡市住宅計画課で、当
住宅管理組合の「住宅管理規約」の現状等を説
明し、適正性診断の検討を依頼しました。

4.福岡市から「マンション管理規約適正性診断」結
果報告書を郵送受理…令和元年１０月１８日（木）
5.第２４期第１回管理規約専門部会…令和元年１２月１日
•福岡市の「マンション管理規約適正性診断」概
要の理事会への報告等について検討。
•検討にあたって、専門家へ補助業務を依頼する
ことも含め理事会への報告を決定。

6.第２４期第６回定例理事会…令和元年１２月１５日（日）
・福岡市の「マンション管理規約適正性診断」の概
要及び専門家の補助を理事会へ報告。

7.第２４期第２回管理規約専門部会…令和２年２月２日（日）
・「マンション管理規約適正性診断」結果に基づく
管理規約見直しの進め方について検討。

・管理規約一部修正業務に係る専門家の補助の在
り方等について検討。

8.第２４期第３回管理規約専門部会…令和２年４月５日（日）
（１）専門家からの見積もり検討
（２）理事会からの諮問事項（防災組織運営細則
（案）、修繕マニュアル（案）の検討

（第24期 部会長　Ｊ棟　田中 卓）

第24期 理事長
沖島  英樹

第24期 第24期専門部会理事長インタビュー
毎回リベコミの最初に登場いただく管理組合理事長、今回はインタビュー風にいくつかお尋ねしまし
た。906戸をたばねる管理組合の長としてご苦労も多かったと思います。
新型肺炎対策で本当にお忙しいなか、お答えいただき、ありがとうございました。

23期、24期と二期にわたり理事長を務めていただきました。率直なご感想を一言で。

一言で言うなら「楽しかった」です。
迷ったのは「面倒くさかった」との一言ですね。
①理事会、②運営会（理事会前の事前会議）、③棟部会、④専門部会（６つ程）と多いときは、月に
10回ほど理事会活動がありました。そのため、いろいろな方と知り合いになれました。これは今
後の人生で大きな財産になると思います。
確かに面倒ではありますが、その分それをクリアできる楽しさが勝ったのではないでしょうか。

もっとも印象に残っている出来事は何でしょうか

23期の住宅総会です。総会は理事会活動の集大成だと思います。
実際の予定された時間をオーバーすることも多々あります。
23期の住宅総会は15：00ジャスト（実際には15：00時8秒）に閉会する事が出来ました。
これも、理事メンバーのチームワークの賜物です。

一番苦労したこと、逆に楽しかったことは

特に苦労と思ったことはありません。
楽しかったのは単純ですが、「ガーデンパーティー」や「夏祭り」ですかね。
どちらも自治会活動ですが、理事長をやっていると自治会活動も強制的参加になります（笑）。

リベーラガーデン管理組合が進化するとしたら

若い方がもっと積極的に理事会に参加することです。
環境の変化を敏感に感じ取り、それに対し行動を起こすことです。
時には批判されることもあるとは思いますが、せめて５～１０年先を見据えて現在どういった種を
まくかを考える事ができればと思います。

理事長として住人に望むこと

もっと自分たちの生活環境に興味をもって欲しいです。
アンケートを行っても回答率は40％くらい。
そんなもんですか？
興味はないのですか？
それとも面倒くさいですか？
であれば、理事会は勝手にやりますよ！てな感じです。　

最後に今だから言えるすごい話とかありますか

実際に理事長だから知りえる情報はあります。
でも、申し訳ございません。こればかりは言えません。
知りたい方、理事長になってみませんか？
きっと知りたくない情報まで知ってしまいます。
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■防災

今期は前期の住宅総会で設立を報告した「防災組
織」としての活動初年度でありました。
今期は有事の際に組織が有効に機能する様に、組
織体制の整備等と防災訓練の準備を行ってきました
が、防災訓練がコロナウイルスの影響で中止となりま
した。防災訓練は年1回実施することが消防法で決
まっていますが、想定外の特殊事情であるため、消防
署より中止の許可を受けました。来期は実施時期を含
めて再検討し実施しますので、ご協力お願いします。
＜今期の主な活動＞
①　防災組織運営細則（案）の検討
管理規約に防災組織運営細則を付記するため
の細則（案）の検討。

②　助け合いシートの作成
災害発生時要援護者シート案の作成。

③　防災訓練の内容検討　
災害への備えは、まずは自分の身は自分で守る「自
助」と互いに助け合う「互助」が防災の基本ですが、
組織として被害予防・軽減を図るため継続的に活動
していきます。ご協力お願いします。

（第24期 部会長　Ｄ棟　小林 敬生

■植栽

昨年度から本格的に花の会と連携し、エリアごとに
テーマを設け、整備を行っておりますが、今春しっか
り根付き、芽吹き始めたのを見ると、期待に応えても
らったような気持ちになります。
今期植栽部会は①マルキョウ前ケヤキ剪定協議　
②敷地内散水栓不具合調査　③花の広場遊具の経
年劣化補修　④Ｄ棟南面花壇土留め対応等を終了し
ております。
来期の予定としてはⅠ棟前緑地帯の歩道リニュー

アル・敷地内植栽ライトアップ計画・芝生に代わる地
被植物の植付け実験を検討しております。

（第24期 部会長　Ａ棟　田川 治）

■メインプロムナード専門部会

今期インフラ部会から一部内容を引き継ぐ形で新
設された本部会ですが、
①　メインプロムナードの路面補修　
②　長年停止されたままの水系設備の今後について

この２点について協議をおこなってきました。
①の路面補修に関しては次期全体外溝大規模修

繕まで我慢するという選択肢もありましたが、欠損部
につまづき転倒の恐れもあるため、緊急対応すること
としました（3/9 ～ 3/25にて作業終了）。
②の水系設備の今後のついてはアンケートを実施し

（1/27 ～ 2/9）、それをもとに答申案を検討しました。
本件については説明会の必要性も考えておりましたが、
現在新型コロナウイルスの影響から各種会議の延期・
中止により本管理組合活動にも影響が出ております。
来期への継続協議も視野に入れてスケジュール調
整中です。

（第24期 部会長　Ａ棟　田川 治）

■図書

～図書室のあるマンション～
ご存知のとおり、私たちの住むリベーラガーデンに

は図書室があります。これほどの図書室があるマン
ションはそんなにないと思います。日々、住民の皆様
が読書や勉強でご利用されるのはもちろんのこと、休
日や平日の夕方にはたくさんの小学生達が静かに遊ん
でいます。お家の方が帰ってこられるまでの安全な居
場所としても機能しているのです。図書専門部会では
メンバー全員で知恵を出し合い設備や蔵書の充実を
図ってきました。理事会役員の交代の時期が近くなり
ましたが、メンバーが変わっても図書室が住民の皆様
にとっての大切な場所としてあり続けられるよう願って
おります。最後になりましたが図書
室運営にご尽力いただいた専門部
会メンバーの皆様、ご協力いただい
た理事の皆様に厚く御礼申し上げま
す。ありがとうございました。

（第24期 部会長　Ｋ棟　清家 和幸）

■デジタル化

前回の専門部会報告から特に進展はありません。
直近の話題であれば、新型コロナですが、その影
響でテレワークが見直されています。
まさに、自宅にいながら作業やコミュニケーション
がとれるのは、テクノロジーの進化の賜物ではないで
しょうか？
この便利なテクノロジーを理事会活動や住人のみ
なさまにも活用できないか？と思い立ち上げたのが
「デジタル化専門部会」です。
同様に感じた方は、是非一緒にやってみませんか？
管理センターへ問い合わせ願います。

（第24期 部会長　Ｊ棟　沖島 英樹） (n)

22名の方より回答をいただきました。
決して多いとは言えない数ですが、自由記述にて
多岐にわたる貴重なご意見をいただきました。また
広報活動に対しても多くの励ましや感謝の言葉をい
ただき、ありがとうございました。
広報専門部会では皆さまの声に常に耳を傾け活
動にあたります。どしどしお声お届けください。
●リベコミに季節感はありますか？
　➡ ６割の方が有りと回答
●ホームページへのアクセス
　➡ 85％の方が訪れた事があると回答
興味を持った記事の３番目でもある「自治会ニュース」ですが、今回32号では残念ながら自治会関連の記事
の掲載ができませんでした。新型ウイルス感染予防のため、恒例のイベントや総会の開催が中止になっています。
いつもリベコミを楽しい話題や写真で彩っていただいている自治会の記事が無いのは本当に淋しいです。
一日も早く自治会のイベントをいっぱい掲載できる時が来ることを願ってやみません。

リベコミ31号アンケート報告

■コミュニティ醸成

皆さんこんにちは、コミュニティ醸成の平野です。
またまた投稿の要請が来ました～
う～ん��う～ん
コロナ感染拡大で活動を見送って、部会の投稿ネタ
がないのだけど～どうしょう～����
皆さ～ん
各ご家庭での新型コロナウイルス感染防止を行う上

で、マスク��・消毒用等が品薄で大変だと思います～
感染者が福岡でも増え、終息が見えないので、皆さ

んも不安が日に日に増していると思います～
体調管理をしっかりして、出来る事で良いですので、
考え込まずガス抜きしましょうね～
早くコロナが終息し、子供達��が図書室の利用

やリベーラ内を元気に走り回り、大人の方々がマスク
��を外し楽しく会話が出来る日が来る事を願っていま
す～
それまで、部会のメンバーとリベーラの皆さんに宿
題を出しますので、コミュニティ部会への要望・提案
(世代を越え棟を超えた企画等何でもOKです)を皆さ
んで考えましょうね～

（第24期 部会長　Ⅰ棟　平野 瑞保）

■広報

リベコミは定期的な発行、ホームページはホットな
情報発信を基本とし、今期も活動をすすめてきました。
そういった定時性や迅速さは「情報を提供する」と

いう意味では当然といえば当然ですが、それだけで
十分ではありません。
探しにくい、読みにくい、分かりにくい、気付きにく

い、結果「色々書いてあるけれど、何が何だか、どう
なっているのかよく分からない」そういった情報は情
報ではないと言っても過言ではありません。読まない、
見ないの「無関心」を責めるのではなく、「関心」を呼
び起せる取り組みが重要です。
今期は初の試みとしてリベコミ31号で読者アン

ケートを実施し、貴重なご意見をいただきました。（結
果は別枠にて報告）
また、ホームページも2018年のリニューアル時よ

り気になっていた点の改修改善を行いました。
リベコミもホームページもその運用の経費は私達
の大切な会計からの出費です。
管理組合の情報誌、ホームページという「公」の立

場を忘れず、また同時に部員一同も一人の住民であ
るという「私」の目線で、課題は山積みですが来期も
皆さまのニーズに添えるような広報活動に励みます。

（第24期 部会長　Ｈ棟　藤安 町子）

①表紙
②Ｋ棟懇親会
③理事長挨拶
④スタッフ紹介
⑤専門部会報告
⑥理事会議事録抜粋
⑦花火どうなったの？
⑧リベーラカレンダー
⑨10棟だより
⑩雲とリベーラガーデン
⑪自治会ニュース
⑫編集後記
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マルキョウ

棟部会長の任期満了を迎えようとしております。
棟の皆様には御協力を頂き感謝申し上げます。
また棟の役員の皆様、管理センターの皆様にはお世話になりあ
りがとうございました。
今期は、残念ながら防災訓練も中止になってしまいました。世界
中で想定外の事が起き、危機管理の対応を問われる昨今です。当た
り前だと思っていた何気ない１日の生活は、特別な１日であると
実感させられます。
今後も、棟における課題を１つ１つ良い結果に導き、大切な１日
の終わりには、リベーラガーデンに住んで幸せだと思えるような
毎日を皆様が送られることを願っております。

棟 り10 よだ

棟部会長さんからの
メッセージです。

みなさん、協力してそれぞれ棟を
盛り上げていきましょう。

一年間努めさせていた頂いた棟部会長もなんと
か無事おえようとしています。
「バルコニーの不具合に関する管理会社からの回
答書をベースにした今後の対応」と「今期承認され
た網戸の修繕に関する予算の実行」と２つの大き
な案件を来期に残して去っていくのはまことに心
苦しいのですが、新棟部会長と役員の方々によろ
しくお願いしたいと思っています。
春から初夏にかけてのこの時期は一年でいちば
ん爽やかな季節なのに、それが今年は子供たちの
想い出づくり、別れや出会いの機会をコロナウイ
ルスがことごとく押し流してしまいました。
2020年は本来のオリンピックイヤーとしてでは
なくネガティブな意味で永遠に人々の記憶に刻ま
れる年になるでしょう。

一年間棟部会活動にご理解・協力を賜り誠にありがとうございました。
早いもので役員就任後あっという間の一年が過ぎてしまいました。
今期の活動は、毎月の棟部会役員会で棟内情報を共有するとともに、各
種専門部会への出席によりリベーラ全体の情報の共有化も図って参りまし
た。またＢ棟独自の個別課題では、埋設排水管補修工事・駐輪場雨樋工事・
１区エレベーター油漏れ修理等々の修繕を行って参りました。修繕期間中
は皆様方には多大なご不便をおかけしましたことをお詫び申し上げます。
まだまだ経年劣化に伴う補修等の課題は沢山ありますが、今後は新棟部
会役員の皆様方にバトンタッチさせていただきます。引き続き、皆様方の
ご協力を賜りますようお願い申し上げます。
最後にこの一年間一緒に活動していただいた役員の皆様方に感謝申し上
げます。

日頃より棟部会活動に御協力いただき、ありがとうございます。
今期は補修が必要なところの調査を行い、自動ドアの修繕や感
知器の交換工事を実行しました。
また、先に行われるエレベーターの制御リニューアルについて、
棟部会にて幾度となく話し合い、工事時期につきましては全体理
事会主導にて改めて検討することにいたしました。
今後とも末長く安心して暮らすことのできるＣ棟の環境維持、
向上のために努めて参りたいと思っております。これからも皆様
のご協力の程よろしくお願い申し上げます。

今日は福岡県の「緊急事態宣言」発令日。
皆様がこの原稿を目にされる頃には事態が収束していることを祈
念しつつ書いております。
仕事柄、高齢者の方と接する機会が多く、「じっとしていれば良
いのよ！」というお声も多いですが、サービス業比率の増えた日本
では、立ち行かなくなる企業が多いのも事実です。
身体に最も有害なストレスは「漠然とした不満や不安の蓄積」だ
と聞きます。
今を乗り切った先に何が待っているのか？
普通に考えれば不安だらけかもしれません。
でもＫ棟に住んでいると、気分が滅入ったら目の前の海辺で
ウォーキングしたり、ジョギングしたり、のんびり島を眺めたり、、、
前向きになるチャンスを与えてくれます。
（改めて）この環境に感謝したいと思います！

第15期（全体第24期）Ｇ棟部会長を務めさせて頂きました青木です。
Ｇ棟は大規模修繕工事を控え、この一年はその準備のための期間
となりました。
工事着工は今秋以降の予定ですので、ここから先は次期役員の
方々にバトンタッチさせて頂くことになります。工事が始まると住
民の皆様にご不便をお掛けすることが多数あると思いますが、皆様
のご協力を宜しくお願い致します。
最後に、棟部会役員の方々、修繕委員会の方々、住民の皆様のお
力添えを頂き、任期を終えることができましたことを御礼申し上げ
ます。一年間ありがとうございました。

第24期棟部会長と住宅理事をさせていただきました。
不慣れな点も多く棟部会理事の皆様、住宅役員の皆様にはご迷惑

をおかけいたしましたが、なんとかこの一年活動してまいりました。
一年間の活動を通じて印象に残った事は、色々な問題や課題など
がありそれらを棟部会、理事会にて解決していくこと、また住宅理
事の方々は、もの知りの人が多い(安心)なぁ～と思いました。（勉
強になりました、ありがとうございます）
E棟棟部会では、第23期からの引き継ぎ案件及び、第24期の計画を

進めて参りましたが、第25期に引き継ぐ案件を残してしまいました。
新しいE棟棟部会役員の皆様には、申し訳ございませんが第25期
にて御対応のほど、よろしくお願いします。最後にE棟住民の皆様、
一年間ありがとうございました。

日頃より棟部会にご理解・ご協力頂きありがとうございます。
早いもので役員の任期も終わりになりました。
エレベーターの内装改修ですが、非常用の側面板に
浮きがあるため、一旦中断しました。そのため、来期に
引き継ぐ事になります。
今後とも、J棟がより良い環境を維持するために棟部
会への、ご協力をよろしくお願いいたします。

ウエストウイングH棟
棟部会長：築城 由美

80戸
イーストタワーJ 棟

棟部会長：沖島 英樹125戸
オーシャンウイングK棟

棟部会長： 齋藤 格
90戸

セントラルイーストE棟
棟部会長：丸高 正和

103戸

サウスウイングG棟
棟部会長：青木 篤之

54戸
アベニューイーストD棟

棟部会長：冨田 豊
51戸

アベニューウエストB棟
棟部会長：中原 康弘

42戸

セントラルウエストC棟
棟部会長：海老名 博美

94戸

パークウイングA棟
棟部会長：黒木 保彦

75戸

いつも、棟部会活動にご協力を頂きありがとうござい
ます。
この２年間に理事会及び棟部会の役員として務めさせ
ていただき色々な課題や考え方があることを学ばせてい
ただきました。
棟部会長として不慣れな点もあり至らない点も多々
あったかと思いますが、任期中は役員の皆様と住民の
方々のご協力とご理解を頂き大変感謝しております。
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13年前の忘れ物
　K棟南側と自走式駐車場の間を東西に
伸びる道路の東端になぜか側溝がなかっ
た。このため、E棟、J棟、東公園付近に
降った雨は、緩い下り勾配で長さ75㍍、幅
５㍍の道路を下り、東端の歩道を越えて車
道に流れ込んでいた。雨量の多い時は、歩
道が川や池の様になり、歩行者は、車道を
歩くしかなかった。

宅内排水路
　マンションやビルは私有地と公道との境界に必ず側溝があり、側溝から地下に設置した排水管で雨
水を下水道本管に流している。宅内排水という仕組みで福岡市では下水道条例を作り罰則付きでマン
ションやビルの所有者に宅内排水路の設置を義務付けている。この道路は、K棟が入居を始めた
2006年2月には完成した。

責任の所在
　G、Ⅰ、K棟の販売元は博多港開発、販売代理はリクルートコスモス、施工は竹中工務店。リクルー
トコスモスの事業を継承したのは、コスモスイニシア（現在、最寄りの出先は大阪）。忘れ物の責任は
どこにあるのか？工事申請からなぜ漏れたのか？申請を受
け付けた市役所も見逃したのか？今となっては分からな
い。もちろん住民や管理組合には、全く責任はない。しか
し、管理会社の大和ライフネクスト・西日本技術サービス
工事部（大阪）の部長が間に入ってコスモスイニシアに工
費を負担するよう説得し、コスモスイニシアも、これを受
け入れた。

ようやく着工
　入居開始から13年半以上、経過した2019年9月30
日から竹中工務店がリベーラガーデン側の私有地部分に
排水溝を設置し、下水道本管と排水管を接続する宅内排
水路の工事が始まった。この間、道路は通行止めになり、
車いすや歩行、自転車の通行などにご不便をかけたが、
予定通り、10月8日、排水溝は完成した。排水管が通行
する車の重量に耐える関係で費用は、当初予定の150万
円を超える200万円以上になった。もうひとつ忘れ物が
あったが、こちらは、紹介を割愛する。 （n）

8 9



前号のスタッフの皆さんの紹介に続き、今回は管理センターで提供されている私達の暮らしに
かかわるサービスを改めて紹介します。なお、共用部利用に関することすべては管理規約細則編
に記載があります。また昨年配布の「入居のしおり」にも案内があります。

管理センターのサービス紹介

管理防災センター

福岡市西区愛宕浜2-3-5コミュニティセンター内

受付時間　８時～２１時　　092-885-1413
休業期間　１２月３１日～１月３日

利用の際はＩ棟の住民の方
に迷惑がかからないよう騒
音などご注意ください10日前の予約状況により規定以上の日数で

再申請ができます

予約受付

利用時間

利用不可期間

使用料

定員

連泊
（原則）

E 棟ゲストルーム I 棟ゲストルーム ビューラウンジ

★ゲストルーム（Ｅ棟1階 Ｉ棟30階）ビューラウンジ（Ｉ棟30階）利用受付

★集会室（Ｅ棟1階/Ａ棟1階/Ｇ棟1階/Ｉ棟1階）・ＡＶルーム

★管理用駐車場受付（13区画 来客用駐車場として利用）

ホームページの「暮らしの情報」で皆様の暮らしにかかわる情報を随時提供して
います。ぜひ一度アクセスしてみてください。「入居のしおり」を無くされた方は
データをダウンロードしていただくか管理センターまでお申し出ください。

※ＧＷやお盆休み等の宿泊希望が集中する時期は2ヶ月前から申込みを受け、対応日初日の1カ月前に抽選。
キャンセルなど他詳細はお手元の管理規約細則編：65ページ～ 71ページに記載

予約受付 2カ月前（先着順）
・キャンセル時 返金なし　・5日以上利用 理事長承認必要　・12/31 ～ 1/3事前受付で利用は可
詳細　管理規約細則編：17ページ　　入居のしおり：5ページ

料金 一暦日 ￥300

★図書室（Ｃ棟 １階）
使用時間 ９時～１８時 休日 １２／３１～１／３

★コピー（A3 A4 B4 B5）・ＦＡＸ
コピー

宅配便受付 クリーニング受付 自販機（飲料 タバコ） 宅配ロッカー※

衣類洗濯機

くつ洗濯機

モノクロ￥10　カラー￥30 ＦＡＸ ￥30

★その他サービス

★備品

コインランドリー

靴は大人用なら２足　子供用は４足　くつ洗濯機に洗剤はセットされています

９時～２１時

１時間 ￥300
使用人数のうち非居住者が半数を超える…使用料倍額（空調は所定額）
使用責任者が非居住者の場合…使用料３倍額（空調は所定額）

休日

空調設備使用料

１２／３１～１／３

１時間 ￥200

1カ月前の同日（原則 先着順）

チェックイン　　１５時～１９時３０分
チェックアウト　  ８時～１１時

６名 ２名

連泊不可

３０名以内

３連泊まで

９時～２１時

１２月３０日～１月３日

一室一泊 ￥2,000
※別途シーツクリーニング代が必要

（注）E棟ゲストルームは3人目から1人につき￥1,000ずつ
　　追加料金が発生します

１２月３１日～
１月３日

１時間 ￥850
（空調設備使用料込）

(注)宿泊を伴いますので、チェックアウトが休業日の31日
となる12月30日の宿泊利用は不可となります。

使用時間

使用料

水まわりのトラブル

窓ガラスのトラブル

照明器具・管球の交換

建具の修理

電気配線不具合

次ページ（１４ページ）をご覧ください。
⇒こちらのサービスでは「安否確認サービス」が提供されています。

（駆けつけ及び一次対応無料）

（駆けつけ及び一次対応無料）

（年2回まで無料 3回以降有料）

（年1回まで一次対応無料 2回目以降有料）

（年1回まで一次対応無料 2回目以降有料）

   

洗濯 ￥300（30分）洗剤必要　乾燥 ￥100（10分）

洗濯 ￥200（20分）洗剤不要　乾燥 ￥100（20分）

※宅配ロッカーの操作にはFTSカードが必要です。紛失の場合は管理センターまで連絡を。

≪大和ライフネクスト提供サービス≫
★「すまいるすまいるセット」
　　　　　　　　⇒全居住者対象

★「ふれあいサービス」　⇒高齢者、お体が不自由な方対象

保存版

AED…1台 / 台車…1台 / 脚立（110cm）…1台 / 自転車空気入れ（電動）…1台

入居のしおり
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ふれあいサービス
「ふれあいサービス」は、「高齢者の方」や「お身体の不自由な方」等

からの申し込みにもとづき管理員が以下の業務を行うサービスです。

申し込みが多数の場合は、申し込み数を制限させていただく場合が

ありますので、ご了承下さい。

◎サービス提供時間は1サービスにつき、３０分以内程度とします。
◎共用部分の業務がある場合は、共用部分の業務を優先させていただきます
ので、申込みを受けてからすぐの対応が出来ない場合があります。あらかじ
めご了承ください。
◎申し込みが多数の場合は、申し込み数を制限させていただく場合があります。
◎管理員での対応が難しいと判断された場合は、専門業者（有償）をご紹介い
たします。

サービス提供：管理会社　大和ライフネクスト株式会社

寒い日も暑い日も、いつもお花のお世話していただいて
ありがとうございます。

リベーラの広い敷地内の色とりどりの花が
今はいつになく

私達を癒してくれます。

　日本伝統の「飾り結び」には、相手を大切に思う気持ちが込められています。
福岡県花でもある「梅の花」は、厳しい冬を乗り越え、春にどの花よりも先に
咲くことから、辛いことは終わりにして幸福を呼ぶ花として、いにしえより
愛されてきました。

　飾り結びの「梅結び」と「淡路結び」を
モチーフに、相手の幸せを願い、人と人との
縁を結び、その幸せの輪が福岡から世界中に
広がっていくことを表現しデザインしました。

★お部屋の照明管球を交換します。
★カバーの取り外し困難なものはできない場合が
あることをあらかじめご承認下さい。
★交換する照明管球は利用者にてご用意下さい。
★照明器具の交換、清掃は含まないものとします。 

★トイレの排水不良の際、ラバーカップでの通水を
試みます。
★ラバーカップでも無理な場合は、原則は対象者
の費用負担にて専門業者を手配します。

•ご年配者
•お身体の不自由な方

•ご年配者
•お身体の不自由な方

★毎勤務日に１回利用者住戸のインターホンなど
にて安否を確認し、応答がない場合はご登録い
ただいた親族、依頼者連絡先に報告します。
★旅行等で不在になる場合は、事前に管理セン
ターまで申し出てください。

※ご年配者でご本人と
ご親族などの依頼者
双方の了解が得られ
ている場合に限る。

サービスメニュー サービス対象者サービス内容

和の心
～縁を結び 心をつなぎ結ぶ～

作品タイトル

コンセプト

福岡 Pay Pay ドーム 6〜7 ゲート前にて
3 月下旬から半年間作品展示される予定です。
お近くをお通りの際はぜひご覧下さい！

サービス利用方法

サービス内容

対象者 高齢の方、お身体の不自由な方

登録制：サービス希望者は「ふれあいサービス申込書；承諾書」にて
申請していただきます。①②のサービスは都度申請が必要です。

費用は「無償」
管理員が業務を提供するサービスは以下の内容となります。

注意事項

専有部照明管球
交換サービス①

トイレの排水
不良対応 ②

安否確認
サービス③

花の会＋有志
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住 み 続 け た い 街 へ の 管 理 組 合 情 報 誌

編集

後記

最近深呼吸を意識してするようになりました。「ため息」出そうになったら代わりに「深呼吸」とご先祖
様も言ってたような、、、（笑）このような時ですので、しつこく原稿の催促して「ごめんなさい」の心境
でしたが、深呼吸しながら何とか 32号も発行できました。
それぞれに何かと大変な時に快くリベコミに原稿をお寄せいただいた皆様、心和む花々の話題や写真を
ご提供いただいた「花の会」の皆さま、感謝申し上げます。ありがとうございました。31 号アンケート
でお届けいただいた声から今回は管理センターのサービスを特集しました。お手元に届いた 32 号、皆様
に役立ち、そして楽しんでいただけたら嬉しいです。 （Ｆ）

Vol.32
ワクワク

豊浜にお住いの写真家・甲斐順一さん
が撮影された雲が主役の写真、撮影地
は福岡の各所なのですが、何枚かリベー
ラが写っているのがあります。
今回はコレ！

https://ribera906.net

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン
雲の情景

虹とリベーラ

1963 年 福岡市生まれ
1987 年 九州産業大学デザイン科卒
1993 年 「雲の情景」を撮り始める
1999 年 写真集「ImPressions－雲の情景―」出版
2006 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」Blog 開設
2012 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」HP開設
2019 年 　インスタグラム開設　instagram.com/kumonojokei/

1996 年 Canon サークル 10月号
1997 年 日本カメラ 12月号
2000 年 日本カメラ 10月号
2004 年  朝日新聞「ふくおかストリート」
2008 年 ＦＢＳ福岡放送 「めんたいワイド 」
2009 年 ＫＢＣ九州朝日放送 「ドォーモ 」
2014 年 ＦＢＳ福岡放送 「NEWS 5 ちゃん 」

甲斐順一さんの

横 顔

雲と
　リベーラガーデン

【プロフィール】

「雲」という身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた
写真“情景写真”を撮っています。
撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める
だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

すべて銀塩 35ミリ判一眼レフカメラ、ポジフィルムを使用しています。

【撮影コンセプト】

【 撮 影 機 材 】

【メディアでの紹介】

令（よ）き時代を迎えた今、皆さんにとって日常が令（よ）き日でありますように
題字：松尾 泰子
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